

# Anzahl der Mitglieder ist gestiegen

## Jahreshauptversammlung des TSV Grebendorf – Berichte und Ehrungen

**Grebendorf** – Der Einladung zur Jahreshauptversammlung des TSV Grebendorf sind leider nur wenige Mitglieder gefolgt: Die Vorsitzende Andrea Hobbie begrüßte neben Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill, dem Vorsitzenden der Gemeindevertretung Guido Hasecke und Ortsvorsteher Willi Jakal nur 23 Mitglieder. Der Vorstand würde sich ein größeres Interesse an der Vereinsarbeit wünschen.

Andrea Hobbie blickte auf das vergangene Jahr zurück. Ihr Dank galt allen Aktiven, die zum Erfolg der jährlich wiederkehrenden Veranstaltungen beigetragen haben: der Sparte Freizeitsport für das Ausrichten des Osterfeuers; der Damen-Gymnastikgruppe um Birgit Kaczmarek für das Wickeln des Maibaum-Kranzes, dem Kinderfest-Team für das sehr gut besuchte Kinderfest, das anlässlich des zehnjährigen Bestehens auf dem Sportplatz stattfand, allen Sportlern des TSV für die Teilnahme am Heimatfest-Umzug, den Vorstandsmitgliedern für die Ausrichtung des Tanzes anlässlich des 111-jährigen-TSV-Jubiläums sowie dem Kinderturnen für die Weihnachtsfeier am Nikolaustag.

Der zweite Vorsitzende Matthias Mengel gedachte den fünf in 2018 verstorbe-

nen Mitgliedern und berichtete in einem Nachruf über das Wirken jedes Einzelnen.

Kassierer Michael Reitz legte einen detaillierten Kassenbericht vor. Ihm folgte der Bericht des Kassenprüfers Stefan Schmidt, der dem Kassierer eine vorbildliche Arbeit bescheinigte, die Entlastung des gesamten Vorstands beantragte und diese durch Zustimmung der Versammlung erhielt.

Nach jahrelang rückläufigen Mitgliederzahlen konnte der stellvertretende Kassierer

Andreas Kalus in seinem Ausblick erfreulicherweise von steigenden Mitgliederzahlen in 2018 berichten. Aktuell gehören dem TSV Grebendorf 477 Mitglieder an.

Von den Leitern der Sparten Damen-Gymnastik 1 und 2, Männergymnastik, Freizeitsport, Frauen-Fußball, Handball und Kinderfest folgten die Berichte über die Aktivitäten in 2018. Daran schlossen sich die Grußworte von Bürgermeister Brill, dem Vorsitzendem der Gemeindevertretung Hasecke und Ortsvor-

steher Jakal an. Als letzter Punkt der Tagesordnung erfolgte die Ehrung langjähriger Mitglieder.

Der Einladung waren zwei Mitglieder gefolgt: **Karl-Heinz Hehling** wurde für 25 Jahre in der Männergymnastik-Gruppe geehrt, und **Doris Schwarzer** wurde für 40-jährige Zugehörigkeit in der Damen-Gymnastik ausgezeichnet.

Im Anschluss wurde ein kleiner Imbiss gereicht, dem sich nette Gespräche in geselliger Runde anschlossen.

red/esp



**Ehrungen:** (von links) Karl-Heinz Hehling (25 Jahre Mitglied im TSV), Andrea Hobbie (Vorsitzende), Doris Schwarzer, geehrt für 40 Jahre Mitgliedschaft im TSV, und der zweite Vorsitzende Matthias Mengel.

FOTO: PRIVAT/NH